
2011/11/28（月） 

六葉会 常任幹事会（第 7 回）議事録 

 

日 時 ： 2011 年 11 月 28 日（月）19 時～21 時 

場 所 ： 母校会議室 

出席者 ： 加藤武（6）・加茂征行（8）・島根正隆（9）・内田幸一（14）・西岡義榮（14）・大竹良（15） 

   石井眞一（18）・蒲谷茂（19）・野澤一良（20）・石井裕一（21）・早坂潤（24）・萩原孝（26） 

      近田裕信（28）・髙橋浩司（30）・甲斐深雪（31）・横地康子（32）・寺嶋健一（33） 

      中田努（34）・加藤眞道（35）・渡邊要（38）・芹田祐一（44）・松下真実（53）    敬称略 22 名 

 

１．会長挨拶 永野会長が欠席のため島根副会長よりご挨拶がありました。 

２．来賓ご挨拶 校長、教頭、事務長ご都合が悪く欠席。 

３．学校より （中田先生）本館入口の自動ドアの上にステンドグラスが付きました。 

点灯式も 11 月 24 日に行われました。 

４．前回議事録の確認 

    ・常任幹事会（10 月 7 日）の議事録に特に異議などありませんでしたのでホームページに掲載します。 

５．報告事項 

・六浦祭（11 月 1 日準備～3 日）六葉会の部屋 

   今年もたくさんの方が訪れてくれました。 

アンケートの結果について（後半に掲載） 

 ・HCD（11 月 3 日実施 35 回生～40 回生） 

    参加人数 式典 約 30 名  懇親会 約 70 名 

    野村先生・落越先生・佐々木先生・長谷川巧先生・犬塚先生・加藤（芳）先生 

    HCD でお祝いを 1 万円いただきました。半額程度のお返しをします。手続きは三役一任。 

    ・ゴルフ大会（11 月 10 日 キングフィールズ） 

    参加人数 67 名で楽しく開催されました。（当日の組合せ表を回覧） 

       次回６月４日(月)三春台との合同コンペ、キングフィールズ 

・会報委員会より（11 月 16 日 委員会） 出席委員：加藤・石井・野澤・萩原・高橋 

       （野澤幹事長）別紙予定表を参照して下さい。会報第 24 号編集スケジュール・進行状況などを確認 

        12 月末原稿依頼 1 月末締切 2 月末校了 4 月上旬発送予定。順調に進んでいます。 

        恩師記事だけは、近々に動画の取材を行いその後編集予定。 

    ・合同同窓会（11 月 21 日 幹事会） 

（萩原副幹事長）11 月 21 日幹事会がありました。 

・ 合同選出の理事の件について 

 合同選出の理事は谷田部燦葉会新会長が、合同三役会の協議を経て合同幹事会で推薦されました。 

各部会で協議して承認することになりました。 

急逝された長島燦葉会会長の残任期間なので、後任の燦葉会会長に就任した谷田部新会長を推薦

したいので、各会で承認を取り、11 月 30 日の合同三役会に回答を持ち寄ることになっているが

如何か？ 

・(高橋副会長)今回、前任者の残任期間なので提案されていることでよいと思うが、６団体に理事１、

監事 2 の 3 役を法人に推薦することになっているので、今後どのように各団体が担って行くか、

しかるべき時期に協議することを申し入れました。 

・(蒲谷)顔も見たこと無く、プロフィールも判らないので、判断できない。 

・(野澤幹事長) プロフィール等については、次回以降提出をお願い致します。 

・谷田部さんで、承認ということでよろしいですか？(承認) 



 

・12 月 5 日(月)法人理事と合同幹事との懇談会が開催されます。その際、別紙で配布した 

「六葉会からのお願い」の文書を手渡しながら協議をさせて頂きたいと考えていますが、如何で

すか？(承認) 

・11 月 30 日に香葉会室で合同三役会があります。 

・ 代議員会時の交通費支給の必要性について、各部会が交通費をどのようにしているのか部会ごと

に報告だけがありました。それ以上の展開はありませんでした。     

・12 月 5 日法人役員との懇談会 

・学院クリスマスの開催（12 月 16 日みなとみらいホール）への協賛金 10 万円の必要性について、」

使途も明確でないので、そろそろ見直しをしては如何かとの提案をした。（未了） 

６．協議事項 

・ 次年度役員選考について 

常任幹事確認 343 通 はい 48 通  いいえ 121 通   返信率 49.3％（11/24 現在） 

2012～2013 の三役は常任幹事の中から選出する 

役員選考委員会を設置する 正副幹事長と 3～4 名の委員で構成する（委員長を互選） 

役員選考委員会の開催スケジュールは常任幹事会に間に合うように実施する 

役員選考のスケジュールは以下の通りでどうでしょう（承認） 

    11 月 常任幹事会 選考委員を選出し委員会を構成する 

    11 月 第 1 回選考委員会 会長候補を選出する（日程は流動的） 

    12 月 常任委員会 会長候補案を承認 

     1 月 第 2 回選考委員会 会長候補を交えて三役候補を選出（日程は流動的） 

     1 月 常任幹事会 三役候補を承認 

     2 月 第 3 回選考委員会 委員長候補を選出（日程は流動的） 

     2 月 常任幹事会 人事案を承認 

     3 月 議案書作成 → 4 月 議案書送付（会報に同封） 

     5 月 総会承認  

 役員選考委員は正副幹事長の他、石井裕一（21）・中田努（34）・芹田祐一（44）・甲斐深雪（31）が

選出され、承認されました。 

第 1 回選考委員会は本日の幹事会後に開催と決定。 

・総会議案書作成について 別紙サンプル資料参照（回覧されました） 

 2011 事業報告・決算・会則改正案 

2012～2013 年度人事 常任幹事名簿 

2012 予算案、事業計画 

モノクロ A5 サイズ 8P 

予算 @11×11,000 部 封入代@4×11000 部 （計 173,250 円） 

      以上承認されました。 

・アワードについて 

   （髙橋副会長）卒業式に皆勤賞としてピンバッチを渡したい旨、学校に会長名で本日渡しました。 

加藤敬先生にデザインをお願いしてありますが 12 月中頃までにはできる見込み。 

今後のスケジュールとしては、12 月中に制作見積を終え、1 月の常任幹事会で協議、２月発注で 

3 月 1 日に間に合わせる予定。 

前回、卒業生にあげても仕方がないのではという意見を頂いたので、1 年ごとの皆勤を星の数で示  

せるデザインでお願いしています。 

（芹田先生）6 年皆勤の生徒が実際にいる（見込み）なので是非やってほしい。父兄からも 

同様の声が出ている。 



（大竹幹事）表彰状も一緒にあげてはどうか。 

（西岡幹事）いずれは学校に移管する方がいい（本来学校がやること）。 

 

    ・アルバムデジタル化 

 （髙橋副会長）六浦祭に向けて１～１２回生のアルバムをデジタル化（撮影）しました。残りを 12 月 

      1 日～3 日、12 月 14 日～16 日で撮影の予定。 

      （野澤幹事長）どういう形にするか実際にサンプル化して、全部でいくらかかるかを提示して１月の  

常任幹事会で協議したい。将来ソフトの値下がりが見込めるので拙速にならないようにしたい。 

六浦祭の予算の残りで PC またはタブレットを 1～2 台購入する。 

何を購入するかは三役に一任して頂きたい。（承認） 

    ・恩師の皆さんの動画撮影について 

      先生のご都合（日程・撮影場所）インタビューなど協力をお願いします 

      年内にあと 2 名くらい撮影したいと思います         

    ・母校支援金について（別紙 回覧） 

      鉄道研究会から借入のお願いが出ています。 

（芹田先生）来年には同好会に昇格予定。規模も拡大されてきているのでよろしくお願いします。 

50 万円 5 年返済予定。(承認) 

     （西岡幹事）こういうことには、いいことだし学校のコマーシャルにもなっているので、他のクラブ 

も含めて例えば 20 万円くらいは寄付してもいいのではないか。 

    ・新年会（1 月 20 日午後 7 時より実施） 

      追浜前門飯店にて行います。役員案の承認事項等もあるので幹事会として開催します。 

      会費 男性 4000 円、女性 3000 円、学生 2000 円 

８．今後の日程など 

・常務理事との懇談会 12 月 5 日（月） 

・三役会   12 月 16 日（金）能見台ロイヤルホスト 

・常任幹事会 12 月 21 日（水）母校会議室 

・三役会    1 月 16 日（月）能見台ロイヤルホスト 

・常任幹事会  1 月 20 日（金）追浜前門飯店にて新年会を兼ねる 

・合同同窓会  2 月 7 日（火）新年会（幹事会） 

９．その他 

    常任幹事会に初めて出席された方の自己紹介 

    渡邊要（38）現役時代野球部 青年会議所を卒業し今度は母校のために何かできればと思います。 

    松下真実（53）大学で働いています。六浦祭、HCD のアンケートのご協力ありがとうございました。 

             アンケートの集計結果について報告がありました。 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

アルバムデジタル化・会報製作について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

学年幹事不在の学年に対する対策 

 

 



2011 年 11 月 28 日 

 

六葉会 第 1 回 役員選考委員会 議事録 

 

 

【議事録】  常任幹事会終了後 21:10～21:30 会議室 

 

  出席委員 ： 野澤一良・石井裕一・萩原孝・甲斐深雪・中田努・芹田祐一 

 

  委員長に石井さん、副委員長に中田さんを選出して協議を開始した。 

  最初に幹事長から選出方法の流れに関して提案があった。 

会長候補は現会長よりも若い方を選出して未来につなげたい 

人間的にも実績でも島根さんが適任だと思う 

本人に確認してから次の人選に進みたい→本人確認→受諾 

次回常任幹事会で会長候補について承認を受ける 

次回選考委員会にて会長候補を交えて残りの三役候補者を選出する 

 

 

 

 


